

Desde hoy La Habana en primera fase de la etapa de recuperación



Por Maria Josefina Arce

La Habana amaneció este viernes en la primera fase de la etapa de recuperación post COVID 19, en un nuevo paso de Cuba hacia la normalización de las diversas actividades al mantener controlada la pandemia.

La decisión fue adoptada por el gobierno tras un exhaustivo análisis y valoración de las cifras favorables que exhibe la capital, con un mínimo de casos activos que se encuentran hospitalizados.

Pero las autoridades han llamado a no confiarse, ni bajar la percepción de riesgo por ser La Habana una ciudad densamente poblada, lo que le confiere una mayor complejidad.

Mantener las medidas sanitarias y una actitud responsable y disciplinada es vital para no retroceder en lo alcanzado en estos meses y que ha sido destacado por organizaciones, personalidades y medios de prensa de otras naciones.

En los últimos días las organizaciones Panamericana y Mundial de la Salud han exaltado la capacidad y eficacia del sistema sanitario del archipiélago en el enfrentamiento integral a la pandemia a través de un plan nacional intersectorial.

El epidemiólogo peruano José Moya, en representación de ambas entidades, resaltó el protagonismo de la red de atención primaria en la identificación inmediata de los casos, la realización de las pruebas diagnósticas, la constante información al pueblo del comportamiento de la pandemia y el papel meritorio y decisivo de la ciencia.

El resto del país, excepto Matanzas que lo hará próximamente, pasó a la segunda fase de la etapa de recuperación, al transcurrir con normalidad las jornadas y cumplirse los índices sanitarios como la tasa de incidencia, casos activos y eventos de transmisión local, entre otros.

El ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal, afirmó que a la par que se reactiva la vida económica y social, se ha logrado de manera gradual ir reduciendo cada uno de los indicadores.

Un gran reto tenemos todos los cubanos para mantener controlada la enfermedad causada por el nuevo coronavirus. Una actitud responsable y disciplinada es esencial para apoyar las acciones de las autoridades que en todo momento han estado encaminadas a preservar la salud de todos los cubanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/227464-desde-hoy-la-habana-en-primera-fase-de-la-etapa-de-recuperacion>



Radio Habana Cuba